

日本共産党 和歌山市会議員

ひめだ高松三雄

No.1289
20.4.14

コロナ感染予防で行事中止

演劇鑑賞会の定期総会が4日に延期されたのも、4月例会とともに中止になりました。19日の新日本スポーツ連盟テニス協議会のミックスダブルス大会も。屋外の中止はどうかと思いましたが、11日(土)夜のNHKテレビ「感染爆発を阻止せよ」対策チーム密着「カ目」を見て、考えを改めました。いろんな専門家が頑張っているのです。和歌山でも今年には伝言カキが来るだけになったとのこと。

和歌山 市立学校の臨時休業延長

4月10日(金)教育委員会から通知がきました。和歌山市立学校の臨時休業延長について

フリの人々



<1072>

イタダニイ蔵相
1950.12
「おれはもうおれは...」

アムンビニー首相
2020.4
「休業延長は...」

国民の健康
「おれはもうおれは...」

「らしいといえはらしいか 何様？」

取巻は、和歌山市内全域となり、もつと往來の可能性を見極めること等の理由から、4月19日(日)まで、臨時休業とするよう、本日和歌山県から申請がありました。これを受け、本日も和歌山市立学校の臨時休業を延長します。

○臨時休業する学校
和歌山市立小学校・中学校・義務教育学校・高等学校

○臨時休業の期間
4月13日(日)～19日(日) ※4月20日(月)以降については、感染状況等を踏まえ、17日(金)までに再開の可否を決定します。○部活動について

中止とします。

○登校日について
休業中における児童生徒の健康観察、学習状況の確認等を行う観点から、登校日を設けます。入が密集し

ない環境を確保する等、感染拡大防止の措置を講じて実施します。なお、登校については任意とします。

○子どもの居場所の確保について

今週のフリの人々

(その235)

食わずに生きていけない。その昔、池田勇人蔵相(後に首相)は、緊縮財政下の不況の上、米価が高騰していた1950年12月7日の参院予算委員会での所得の少ない方は、妻、所得の多い方は、小麦を食うといふ有名な発言が原則に沿った方々になっていました。口と口だったことから「食え人は妻を食え」といふ有名な発言が生まれました。

そして今、アムンビニー首相は

「おれはもうおれは...」

「らしいといえはらしいか 何様？」

「休業延長は...」

「おれはもうおれは...」



